

A Tomblaine

Tomblaine
samedi 1 juin 2019 10:56

Elisabeth Thomas qui a été médecin à Tomblaine, nous a fait le plaisir d'abandonner pour quelques jours sa retraite de Bretagne et de venir goûter aux délices du festival "Aux Actes Citoyens". Elle en a profité pour faire un petit tour du côté du Parc Brassens, voilà ce qu'elle a publié.

Quand on n'a pas vu Tomblaine depuis quelques années, on voit bien les évolutions. En tous cas nous, on était ravis de revoir Élisabeth Thomas toujours souriante et positive !



Navigation icons: Home, Friends, Video, Shop, Notifications, Menu

Elisabeth Thomas hier à 18:42 • 👥

Aujourd'hui j'ai rencontré de nouveaux
tomblainois.....
Superbe endroit!
Bravo Monsieur FERON



Vous et 7 autres personnes 7 commentaires